

LGBTQ



"LA DIVERSIDAD TAMBIÉN NECESITA CUIDADO"



Acceso justo a la salud para todas las identidades, todos los cuerpos, todas las personas.

Las personas LGBTIQ+ enfrentan barreras reales al buscar atención médica: discriminación, desinformación, estigmas y miedo.



Esto no solo afecta su salud física, sino también su bienestar emocional y su confianza en el sistema de salud.

Una salud verdaderamente inclusiva reconoce la diversidad, forma a sus profesionales, escucha sin prejuicios y cuida sin condiciones.



El 46.2% de las personas LGBTIQ+ reportó haber sido discriminada o menospreciada en el último año

¿Está tu centro de salud preparado para atender con respeto a personas trans, no binarias, lesbianas, gays, bisexuales, intersex?



El cambio empieza con conciencia